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Президент Тоомас Хендрик Ильвес сосредоточился на прошедшей вчера вечером в
Кринице двухсторонней встрече с президентом Польши Брониславом Комаровским и
президентом Европейской Комиссии Хозе Мануэлем Баррозу на проблеме
транспортного сообщения стран Балтии с остальной Европой.

      

«Железная дорога с принятой в Европе шириной рельсов должна проходить от
западной границы Польши до Балтийского моря», – сказал президент Ильвес на встрече
с польским лидером. «Это освободило бы нас от статуса тупика, в который не добраться
и из которого не выбраться».

  

Глава Эстонского государства отметил, что нынешние коридоры сообщения, которые
проходят через три страны Балтии и Польшу, остались на уровне времен холодной
войны. «Это не соответствует современной Европе, в которой мы говорим сегодня о
развитом, интегрированном и конкурентоспособном Европейском Союзе», – добавил
президент Ильвес.

  

Президент Ильвес посчитал важным вести с целью поиска наилучших решений в части
транспортного сообщения между странами Балтии и Польшей очень тесное
сотрудничество правительств четырех стран.

  

«Застопорился и проект Via Baltica. Я жду от всех стран посвященности этому проекту и
его продвижения. Обсуждая Via Baltica, мы говорим не только о физической
транспортной возможности, но и о много большем», – добавил глава Эстонского
государства.

  

«Мы все должны быть заинтересованы в этом в равной степени и поддерживать друг
друга, здесь нет места продавливанию собственных пожеланий каждого», – сказал
президент Ильвес. «Наряду с эффективным использованием возможностей
Европейского Союза, нашим вторым опорным пунктом является именно тесное и
скоординированное сотрудничество».

  

Президент Ильвес отметил Польшу, которая уделяет серьезное внимание тесному
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сотрудничеству в Центральной Европе, в т.ч. c другими странами Вышеградской группы
и другими странами региона: «С теми, с кем мы вместе вступили в Европейский Союз, а
также с теми, кто, вероятно, будет стремиться войти в него в будущем, например, с
Украиной. Это сотрудничество поможет сделать Европейский Союз более динамичным».

  

«Польша как одна из крупных стран Евросоюза является нашим надежным партнером»,
– подтвердил президент Ильвес.

  

Глава Эстонского государства во время двухсторонней встречи обсудил с президентом
Европейской Комиссии Хозе Мануэлем Баррозу вопрос о том, как прийти к положению,
когда «с юга Португалии и до севера Эстонии мы были бы все в равной степени
соединены с сердцем Европы».

  

«Эстония является одним из наиболее интегрированных государств Европейского
Союза политически, но еще не экономически. Нам требуется как поддержка сообщества,
так и региональное сотрудничество с целью сооружения транспортных и
энергетических коммуникаций с остальным Европейским Союзом», – подчеркнул
президент Ильвес.

  

  

Отдел связей с общественностью
канцелярии Президента Республики
тел. +372 631 6229

 2 / 2


